
6 июня 2022 года состоялось заседание 
бюро Чувашского рескома КПРФ, которое 
провёл первый секретарь рескома Алек-
сандр Андреев.

Члены бюро приняли решение о продле-
нии сроков проведения отчётно-выбор-
ных собраний в первичных партийных 

отделениях до 20 июня текущего года и утвер-
дили примерный график проведения конферен-
ций местных партийных отделений по выдви-
жению кандидатов в депутаты муниципальных 
округов. 

В связи с увеличением в стране минималь-
ного размера оплаты труда с 1 июня с 13 890 
до 15 279 рублей на заседании было утвержде-
но новое штатное расписание республиканской 
организации КПРФ.

В соответствии с планом работы бюро заслу-
шало первого секретаря Чебоксарского райко-
ма КПРФ Михаила Козлова, который поделился 
опытом работы по сбору партийных взносов. 
Михаил Васильевич рассказал, что в районе 20 
первичных отделений, в которых по состоянию 
на 1 января 2022 года насчитывается 152 чле-
на партии. Для сравнения, отметил выступаю-
щий, в 2011 году было 14 первичек и всего 117 
коммунистов. Секретарями в первичках рабо-

тают в основном опытные коммунисты с боль-
шим партийным стажем. Определённую работу 
среди населения ведут и 54 парторганизатора. 
«Сбор членских взносов – одно из важнейших 
направлений деятельности районной органи-
зации. Совместными усилиями членов бюро и 

секретарей первичек нам удаётся не только не 
снижать уровень сбора партийных взносов, но 
и регулярно повышать его, – констатировал Ми-
хаил Козлов. – Так, если в 2011 году мы соби-
рали в расчёте на одного члена партии по 23,75 
рубля, то сегодня – уже по 80,12 рубля. Удалось 
нам это не сразу и не просто. На каждом за-
седании бюро райкома партии мы заслушивали 
секретарей первичек, ставили им задачу до-
стижения сбора взносов на уровне 1 процента 
от доходов коммуниста, как того требует Устав. 
И это подстёгивало отстающих. Секретари по-
нимали важность поставленной задачи и до-
бивались полноты сбора взносов. Постараемся 
удерживать достигнутые показатели и впредь».

Выступивший член бюро, первый секретарь 
Батыревского райкома КПРФ Николай Селива-
нов высоко оценил опыт Чебоксарской район-
ной организации, предложил одобрить его и 
довести до всех первых секретарей райкомов и 
горкомов КПРФ.

Бюро приняло решение принять к сведению 
отчёт первого секретаря Чебоксарского райко-
ма КПРФ Михаила Козлова и продолжить прак-
тику заслушивания первых секретарей в целях  
обмена опытом работы.

Пресс-служба Чувашского рескома КПРФ.

Под таким названием ко Дню 
русского языка, который отмеча-
ется в день рождения великого по-
эта Александра Сергеевича Пуш-
кина, в Чувашском рескоме КПРФ 
был проведён «круглый стол». На 
нём присутствовали партийные 
активисты и комсомольцы, а так-
же кандидаты в депутаты Чебок-
сарского муниципального округа 
от КПРФ. Вёл мероприятие пер-
вый секретарь Чувашского реско-
ма КПРФ Александр Андреев.

Александр Михайлович отметил, 
что этот праздник был введён 
в 2011 году по инициативе ком-

мунистов. Русский язык был великим 
духовным стержнем, который объ-
единял и сплачивал наше многона-
циональное Отечество – Советский 
Союз. И сегодня на нём общаются бо-
лее 160 народов и национальностей 
России, для 300 миллионов человек в 
мире он является вторым родным. В 
Чувашии два равноправных государ-
ственных языка – русский и чуваш-
ский. К сожалению, в наши дни над 
Русским миром нависла реальная 
угроза. Идёт глобальное навязыва-
ние проамериканской и прозападной 
моделей. Из-за событий на Украине 
всё русское на Западе попадает под 
запрет, нашу страну обволокли санк-
циями. Да и внутри самой России ду-
ховная деградация и подрыв основ 
межнациональных отношений созда-
ют угрозу единству страны.

Губительные реформы в сфере 
образования, науки и культуры, на-
вязываемые населению русофобами 
более 20 лет, существенно истощи-
ли материю истинно русского госу-
дарства с собственными обычаями, 
традиционной культурой, языком, 
гордостью за свою историю и на-
цию. Жуткая либеральная машина 
продолжает работать беспощадно и 

кощунственно, промывая мозги на-
селению, разжигая в душах расовую 
ненависть и нетерпимость!

Задачи КПРФ в современных 
условиях, подчеркнул Александр 
Андреев, сохранить наш край, его 
людей и уникальную природу, сохра-
нить нашу общую русскую культуру, 
язык и традиции! Мы обязаны защи-
тить наших детей и внуков, заставить 
власть уважать и заботиться о наших 
пожилых гражданах России!

Выступавшие сошлись во мне-
нии, что русский язык – мощная объ-
единяющая сила. В этом направле-
нии активно работает созидательное 
движение «Русский Лад». Только 
вместе мы сохраним нашу землю и 
отстоим нашу Родину. Только вместе 
мы преодолеем все невзгоды, напа-
сти и победим! 

Непосредственно в День русско-
го языка в библиотеке рескома со-
стоялся тематический пушкинский 
вечер, основными участниками кото-
рого были комсомольцы. Они посмо-
трели фильм о Пушкине, участвова-
ли в викторине, читали стихи.

Пресс-служба
 Чувашского рескома КПРФ.

Уважаемые соотечественники! 
Дорогие друзья!

6 июня Россия отмечает День рус-
ского языка. Этот молодой праздник 
родился по инициативе КПРФ. За ко-
роткое время он уже стал одним из 
ключевых явлений в формировании 
высокой гражданственности и патри-
отического сознания нашего много-
национального народа.

На протяжении веков русский 
язык являлся важ-
ным фактором 
преемственности 
наших культурных 
традиций и непре-
рывности россий-
ской истории. Он 
участвовал в фор-
мировании ценно-
стей социальной 
справедливости и 
воспитывал истин-
ных героев нашей 
державы.

Великий поэт 
Александр Пушкин 
— создатель совре-

менного русского языка — всегда не-
устанно заботился о его сбережении 
и развитии. Он был убеждён, что без 
чистоты родной речи невозможно 
сформировать в народе честный и 
заботливый взгляд на прошлое на-
шей Отчизны и обеспечить её вели-
кое будущее.

«Нельзя верить, чтобы такой язык 
не был дан великому народу!» — ут-
верждал Иван Тургенев.

«Употреблять иностранное слово, 
когда есть равносильное ему русское 
слово, — значит оскорблять и здра-
вый смысл, и здравый вкус», — пред-
упреждал Виссарион Белинский.

«Наша речь преимущественно 
афористична, отличается своей сжа-

тостью, крепостью», — уверенно на-
поминал Максим Горький.

«Надо любить и хранить те об-
разцы русского языка, которые 
унаследовали мы от первоклассных 
мастеров», — призывал Дмитрий 
Фурманов.

«Величайшее богатство народа 
— его язык!» — делал вывод нобе-
левский лауреат Михаил Шолохов.

Наша земля всегда была богата 
талантами. Русское слово соедини-
ло в единую семью народы нашей 
общей Родины. Оно всегда побужда-
ло людей к действию, к созиданию, к 
преобразованию. Вот и сегодня наша 
страна остро нуждается в творцах, 
способных пробудить в народе боль-
шую созидательную энергию и не-
устанное стремление к построению 
лучшего будущего.

Ведя борьбу за русский язык, КПРФ 
тесно связывает её с делом защиты 
Русского мира, с утверждением цен-
ностей дружбы народов, с созданием 
справедливой системы международ-
ных отношений, с необходимостью 
фундаментальных преобразований 
внутри нашего Отечества.

В нынешних крайне сложных ус-
ловиях государственный язык Рос-
сии должен стать могучим средством 
противодействия гегемонизму и уг-
нетению, борьбы за высокую духов-
ность и социальный прогресс, за ут-
верждение идеалов справедливости 
и коллективизма на всей нашей пла-
нете.

Уверен в исполнимости этих вели-
ких и благородных задач!

С праздником вас, мои дорогие 
друзья и товарищи!

С Днём русского языка!
Г.А. Зюганов,

Председатель ЦК КПРФ, 
руководитель фракции КПРФ 

в Госдуме ФС РФ.

На заседании бюро Чувашского рескома КПРФ

«Язык – душа народа!» С Днём русского языка!
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«Самый светлый день в году 
– День защиты детей. Каж-
дый родитель готов на всё 

ради своего ребёнка. Но не все дет-
ки окружены родительской любовью 
и заботой. Есть и те, кто с рождения 
или с ранних лет не знает, что такое 
мама, папа и родительский дом.

День защиты детей нужно не толь-
ко отмечать, но и действительно де-
лать всё возможное для их защиты. 
И ни от каких-то мифических врагов, 
а, в первую очередь, от взрослых, 
которые находятся рядом с ними. От 
биологических родителей, которые 
превращают жизнь малышей в ад. 
От приёмных родителей, которые ис-
пользуют детей как средство дохода, 
берут в семью, а спустя некоторое 
время возвращают. От родственни-
ков, которые бросают детей в ранние 
годы, но появляются ближе к 18-ти, 
когда сироты получают от государ-
ства недвижимость и пособия.

По статистике в Чувашии очень 
много приёмных детей возвращают-
ся в детские дома. Нам рассказали 
о мальчике, которого 5 раз забирали 

из детдома в приёмную семью и 5 раз 
возвращали обратно! Да, подростко-
вый возраст – сложный период, дети 
проблемные, судьбы изломанные, 
характеры не простые… Но, ребёнок 
– не вещь, которую, если не понрави-
лась, можно вернуть и взять новую! 
Часто бывает, что люди намеренно 
превращают опекунство в бизнес. 
Берут маленьких детей, получают по-
собия, а по достижении переходного 
возраста возвращают в детдома, не 
справляясь с трудностями. И тут же 
идут за новыми детьми, чаще в дру-
гие регионы, где никто не знает их  
неудачного «опыта». А кто-то и вовсе 
воспринимает детей как домашних 
питомцев, интересных только в «неж-
ном» возрасте. 

Дети – не игрушки! И все их мечты 
об одном – о семье.

Как это ни тяжело осознавать, се-
годня многие дети, особенно остав-
шиеся без попечения родителей, 
нуждаются в серьёзной защите. 
Наша система мер, к сожалению, 
не достаточна, и множество непоря-
дочных людей этим с удовольствием 

пользуется.
В детском доме-интернате для 

умственно-отсталых детей в Кугесях 
живут 156 мальчишек и девчонок. За-
ведует учреждением Елена Влади-
мировна Романова. Ранее она была 
уполномоченным по правам ребёнка 
в Чувашии, а 1,5 года назад нашла 
своё призвание в этом интернате. 
Призвание – это не просто слово. Для 
всех своих воспитанников Елена Вла-
димировна – самый близкий и доро-
гой человек. Для них она мама.

Дети занимаются спортом, тан-
цами, рукоделием. Каждый день им 
устраивают разные тематические за-
нятия, день мыльных пузырей, напри-
мер. Заботливая хозяйка этого дома 
устроила для старших ребят «трени-
ровочную квартиру» – где их готовят 
к самостоятельной жизни. Будущие 
выпускники живут в этой квартире под 
чутким руководством наставников, 
которые полностью посвящают их во 
взрослую жизнь, в быт.

Директор Чебоксарского центра 
для детей сирот и детей, оставшихся 
без попечения родителей, Наталия 

Юрьевна Медведева настолько пре-
дана своей работе и воспитанникам, 
что не делает различий между ними 
и  родной дочерью.  Теперь девочка 
живёт вместе со всеми детьми, помо-
гает маме и никак не отделяет себя от 
других детей. А Наталия Юрьевна так 
и говорит: «теперь у меня 31 ребёнок, 
одна дочка по крови, остальные – по 
сердцу».

От всего сердца хочу поблагода-
рить руководителей этих учрежде-
ний и всех, кто отдаёт свою любовь 
и заботу нашим детям!» – написала 
в Телеграм-канале депутат Госу-
дарственной Думы Ирина Фила-
това после посещения интернатов 
вместе с первым секретарём Чу-
вашского рескома КПРФ Алексан-
дром Андреевым. Андреев обещал 
изучить проблемы, связанные с 
усыновлением, и подготовить для 
республиканского парламента кон-
кретные предложения. По просьбе 
воспитанников гости привезли им 
в подарок самокаты и велосипед.

Пресс-служба 
Чувашского рескома КПРФ.

В День защиты детей посетили детские дома

Кто виновен 
в срыве графика ремонта 

по улице Гражданской?
В Чебоксарах продолжаются разби-

рательства причин срыва графика ре-
конструкции улицы Гражданской, где 
после закрытия выезда из района стали 
образовываться километровые пробки. 
Общественники полагают, что нарушены 
требования проектной документации по 
организации производства, работы прио-
станавливаются из-за непроработанного 
проекта в связи с расположением комму-
никаций, сообщает ИА REGNUM со ссыл-
кой на чувашский региональный штаб 
ОНФ. В администрации Чебоксар в ответ 
поясняют, что отдельные застройщики и 
владельцы инженерных коммуникаций 
не всегда вносили данные о своих сетях 
в дежурный план города, в результате 
сейчас выявляются неучтённые сети.

Общественники констатируют, что от-
ставание от графика превышает 
шесть месяцев. Для форсирования 

работ вынужденно закрыли движение по 
улице Гражданской и части «кольца», что 
привело к километровым пробкам при выез-
де из района. По мнению общественников, 
строители нарушили требования проектной 
документации. Но даже сейчас ни на дороге, 
ни на «кольце» почти нет техники и людей, 
хотя фронт для работ огромен.

«Фронтовики» также полагают, что за-
казчик в лице мэрии Чебоксар «виноват не 
меньше исполнителя», ссылаясь на непро-
работанную проектно-сметную документа-
цию в части инженерных сетей.

Агентство напоминает, что масштабная 
реконструкция улицы Гражданской началась 
в апреле 2021 года и должна завершиться в 
декабре 2022 года. Речь идёт о трёхкиломе-
тровом участке, стоимость контракта - почти 
980 млн. рублей. Дорогу расширят с двух до 
четырёх полос, будет проложена ливневая 
канализация, вместо кольцевой развязки 
сделают перекрёсток, обновятся пешеход-
ные тротуары и опоры освещения, террито-
рию вдоль трассы благоустроят.

В рамках региональной недели депутат Госу-
дарственной Думы Ирина Филатова вместе с 
первым секретарём Чувашского рескома КПРФ 

Александром Андреевым провели  встречу с жителя-
ми микрорайона «Университет» города Чебоксары.

Жители обеспокоены планирующимся строитель-

ством рядом с их домами многоэтажных общежитий 
для студентов, в 13 и 16 этажей. Также поднимались 
вопросы отсутствия школы в микрорайоне, почты, 
учреждения здравоохранения. «Все вопросы взяты 
на контроль и в работу», - подытожил Александр Ан-
дреев.

Далее по многочисленным просьбам чебоксар-
цев Ирина Филатова и Александр Андреев заехали 
на улицу Гражданскую, где ремонт дороги идёт с се-
рьёзным отклонением от графика. Людям важно ско-
рейшее завершение строительства. Депутаты пообе-
щали разобраться в причинах срыва.

Ирина Филатова также встретилась с партийным 
активом Мариинско-Посадского района. На встрече 
с партийцами обсуждались предстоящие выборы де-
путатов муниципальных округов. 

Завершился визит Ирины Филатовой в Чувашию 
приёмом граждан, который она провела в помеще-
нии Чувашского рескома КПРФ.

Пресс-служба Чувашского рескома КПРФ.

Встречи на чувашской земле
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В прошедшие выходные по приглашению 
первого секретаря Марийского рескома КПРФ 
И.И. Казанкова, руководителя знаменитого на 
всю страну совхоза «Звениговский», первый 
секретарь Чувашского рескома КПРФ А.М. Ан-
дреев с депутатом Собрания депутатов Че-
боксарского района Ю.Г. Николаевым посетил 
село Хузангаево Алькеевского района в Татар-
стане. 10 июля там планируется проведение 
Всероссийского форума Дружбы народов и 
чувашского национального праздника Уяв.

На праздничные мероприя-
тия прибудет делегация ЦК 
КПРФ во главе с Г.А. Зюга-

новым, а также депутаты Госу-
дарственной Думы. Ожидается 
приезд глав регионов – Татарста-
на, Чувашии, Марий Эл, Хакасии, 
Ульяновской области.

Строительные работы в Хузан-
гаево идут полным ходом. И.И. 
Казанков рассказал, что готовят в 
окрестностях села к приезду мно-
гочисленных гостей.

Всё поражает своим разма-

хом. Центральное место занима-
ет парк, посвящённый 100-летию 
создания СССР. Возводятся кре-
пость с 24-мя башнями, музей 
чувашской истории. Сооружаются 
пруды с прогулочными мостами…

На форум ожидается приезд 
творческих коллективов из многих 
республик и областей. Всего на 
праздник соберётся более 5 ты-

сяч человек. Как отметил А.М. Андреев, самой 
многочисленной будет делегация из Чувашии. 
Только от Чувашского рескома КПРФ планиру-
ется направить не менее двух 50-местных ав-
тобусов. Желающие поехать на праздник могут 
обращаться к первым секретарям райкомов и 
горкомов КПРФ.

Пресс-служба 
Чувашского рескома КПРФ.

ВСТУПИл В СИлУ ЗАКОН О 
еДИНСТВеННОМ ПРеЗИДеНТе В РОССИИ

С 1 июня вступил в силу закон о запрете называть глав российских 
регионов президентами. Закон устанавливает единые принципы орга-
низации публичной власти по всей стране, пишут «Известия».

Документ предполагает, что федеральные органы исполнительной вла-
сти смогут участвовать в формировании региональных правительств. 
С федеральным правительством будут согласовываться кандидату-

ры министров «в таких важнейших сферах, как образование, здравоохра-
нение, финансы, государственное регулирование тарифов, жилищный кон-
троль (надзор), строительный надзор, контроль (надзор) в области долевого 
строительства многоквартирных домов и иных объектов недвижимости».

Также установлен единый — пятилетний — срок губернаторских полно-
мочий  и полномочий региональных парламентов, а также порядок досроч-
ного прекращения их полномочий.

Главы субъектов теперь официально будут называться либо губернато-
рами, либо главами региона. Руководитель Татарстана — единственный из 
глав российских регионов, который до сих пор назывался президентом.

Подведены итоги отчётно-выборной 
кампании в первичках

На очередном Пленуме Комитета Алатырского городского отделе-
ния КПРФ состоялось подведение итогов отчётно-выборной кампании 
в первичных партийных организациях и определены сроки проведения 
городской конференции.

Участники отчётно-выборных собраний в первичках «Центр», «Ямская», 
«Стрелка» и «Западный» города Алатыря признали работу всех ПО 
удовлетворительной. Секретарями первичных организаций были избра-

ны, соответственно, Юлия Касаткина, Фёдор Белоглазов, Зинаида Зеленова 
и Лариса Вавилова. Определились активисты первичек и с делегатами на го-
родскую отчётно-выборную конференцию.

На всех отчётно-выборных собраниях в первичках присутствовали и высту-
пили первые секретари горкома и райкома КПРФ Лариса Вавилова и Алексей 
Душенков, а также секретарь горкома Александр Киреев.

Информационная служба Алатырского городского отделения КПРФ.

НАГРАДИлИ 
ПИОНеРВОжАТУЮ

Секретарь Батыревского райкома КПРФ В. 
Антонов вручил памятную медаль «100 лет 
Всесоюзной пионерской организации им. 

В.И. Ленина» Марии Куприяновне Антоновой, пи-
онервожатой Шаймурзинской общеобразователь-
ной школы. 23 года отдала она организационной 
и воспитательной работе со школьниками.

Отмечая её заслуги, директор школы К. Ива-
нова повязала любимой ребятами пионервожа-
той красный галстук. Мария Куприяновна вы-
разила слова признательности и поделилась 
воспоминаниями о советском периоде жизни.

Батыревский райком КПРФ.

В Шемуршинском районе 
заложили капсулу времени

1 июня 2022 года, в День защиты детей в Бичурга-Ба-
ишевской средней общеобразовательной школе 
Шемуршинского района состоялось торжественное 

мероприятие, на котором заложили капсулу времени для 
потомков, будущих пионеров, которые будут учиться здесь 
через 30 лет. Линейку посвятили 100-летию Пионерии. 

От имени Шемуршинской районной организации КПРФ 
первый секретарь райкома Валерий Юманов вручил па-
мятные медали ЦК КПРФ «100 лет Всесоюзной пионер-
ской организации им. В.И. Ленина» директору школы Э.С. 
Можаевой и бывшей учительнице Г.А. Петровой.

Шемуршинский райком КПРФ.

Всероссийский форум Дружбы народов пройдёт в Татарстане
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Поздравляем!

Прочита л га зету сам – передай другому!

Наши юбиляры:
емельянов Пётр Антонович, (80 лет), Ибресинский 

район.
Данилов Владимир Михайлович, (75 лет), г. Чебок-

сары.
Белоглазов Вячеслав Алексеевич, (70 лет), Алатыр-

ский район.

В эти дни родились:
Аниферов Юрий Павлович, член организации «Дети 

войны» г. Чебоксары.
Скворцов Владимир Дмитриевич, председатель 

Вурнарского районного отделения «Дети войны». 
Рахванов Владимир Юрьевич, Чиршкасинское ПО, 

Матвеев Дмитрий Валерьевич, Синьял-Покровское АО, 
Чебоксарский район. 

Григорьев Юрий Иванович, полковник, Митрофанов 
Пётр Николаевич, рядовой, Союз советских офицеров.

Козлов Анатолий Алексеевич, Яковлев Владимир 
Ильич, Смирнов Сергей Олегович, Иванов Степан 
Эдаурдович, Кузнецова Анастасия  Алексеевна, Осо-
кина Клара Александровна, г. Чебоксары.

Осинкина Алевтина Андреевна, Моргаушское ПО, 
Ильина Светлана Николаевна, Тораевское ПО, Морга-
ушский район. 

Борисова Татьяна Владимировна, Баранов Влади-
мир Николаевич, г. Алатырь.

Чебоксарский горком КПРФ, комму-
нисты первичного отделения №9 выра-
жают самые искренние соболезнования 
родным и близким ушедшего из жизни на 
52-м году капитана в отставке, кавалера 
ордена «За личное мужество»

Короткова Андрея Вячеславовича.
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КОРОТКОЙ 
СТРОКОЙ
 Секретарь генсовета «Еди-

ной России» Андрей Турчак ска-
зал в интервью РИА Новости, что 
Херсонская область, Донбасс 
войдут в состав России, в этом 
нет сомнений. То же самое будет 
с Запорожской областью.
 КПРФ приняла решение 

передать вакантный мандат ра-
нее осуждённого экс-депутата Гос-
думы Валерия Рашкина супруге 
координатора движения «левый 
фронт» Анастасии Удальцовой, 
заявил РИА Новости руководи-
тель пресс-службы фракции КПРФ 
Александр Ющенко. 25 мая Гос-
дума лишила депутата от КПРФ 
Рашкина мандата в связи с всту-
плением в силу в отношении него 
обвинительного приговора суда по 
делу о незаконной охоте.
 Вчера в Москве откры-

лась выставка «Чувашия: рубе-
жи Победы», рассказывающая 
о трудовом подвиге народа. В 
церемонии открытия участвовали 
Председатель ЦК КПРФ Г.А. Зю-
ганов, Глава Чувашии О.А. Нико-
лаев, депутаты Государственной 
Думы, другие официальные лица.
 Вышла из печати книга 

председателя РУСО И.И. Ни-
китчука «Пламя мести», посвя-
щённая 100-летию комсомола и 
пионерской организации. В книге 
повествуется о подпольной орга-
низации комсомольцев и пионеров 
села Цебриково Одесской обла-
сти, которая действовала до 1943 
года, когда её предал один из чле-
нов организации. Все ребята были 
расстреляны румынскими оккупан-
тами. 
 Мини-футбольный клуб 

КПРФ (МФК КПРФ) стал сере-
бряным призёром чемпионата 
России по мини-футболу. Три 
года назад МФК КПРФ добыл своё 
первое «серебро», а год спустя 
стал лучшим клубом российской 
Суперлиги.
 Правительство России вы-

делило 2,7 млрд. руб. на строи-
тельство трёх школ в Чувашии: 
школы на 1400 мест в чебоксар-
ском микрорайоне «Солнечный», 
на 1100 мест в Западном жилом 
районе Новочебоксарска, на 825 
мест в посёлке Кугеси Чебоксар-
ского района. 
 Средний размер трат на 

покупку продуктов для приго-
товления окрошки вырос в мае 
до 897 руб., что на 15% выше, 
чем в прошлом году.

НАРОД СМеЁТСЯ:
 Российские чиновники пере-

саживаются на отечественные ав-
томобили только тогда, когда их 
везут в следственный изолятор.
 Депутаты предложили оста-

вить в русском языке только вини-
тельный и страдательный падежи.
 МИД России навсегда за-

претил въезд в страну президенту 
США Джо Байдену. Наконец-то в 
российских подъездах будет чисто 
и сухо!

31 мая 2022 г. после тяжёлой продолжи-
тельной болезни, в возрасте 84 лет от нас 
ушла незаурядный, высокоэрудирован-
ный человек и педагог, профессиональ-
ный организатор, специалист и руководи-
тель Галина Александровна Власова.

Г.А. Власова (Киреева) родилась 1 ноября 
1937 г. в городе Алатыре. Училась в средней 
школе № 9. В 1962 г. окончила биологиче-
ский факультет Чувашского госпединститута 
им. И.Я. Яковлева. Одновременно с учёбой 
трудилась старшей пионервожатой в школе 
№ 2, а затем - воспитателем в Алатырской 
школе-интернате. В 1962 г. была избрана вторым се-
кретарём городского комитета ВЛКСМ, а в 1965-м стала 
инструктором отдела пропаганды и агитации городского 
комитета КПСС.

С 1967 по 1977 гг. Галина Александровна являлась за-
местителем директора средней школы № 8 по внекласс-
ной работе. В 1978 г. её назначили директором средней 
школы № 3, а в 1982 г. - заведующей городским отделом 
народного образования. Проработала в этой должности 
до 1994 г., а затем возглавила Алатырское городское пе-
дагогическое училище.

В начале 1990-х гг. она принимала активное участие в 
становлении и налаживании деятельности Алатырского 
городского отделения КПРФ и до конца своих дней со-
храняла верность коммунистическим взглядам и убежде-
ниям.

Г.А. Власова награждена орденом «Знак 
Почёта» (1985), удостоена званий «Заслу-
женный учитель Чувашской Республики», 
«Заслуженный учитель школы РСФСР» 
(1988), являлась ветераном педагогического 
труда. В её активе также Почётная грамота 
Президиума Верховного Совета Чувашской 
Республики (1993) и многочисленные грамо-
ты Министерства образования Чувашии. В 
2001 г. Г.А. Власова удостоена высокого зва-
ния «Почётный гражданин г. Алатырь».

Тем, кто знал Галину Александровну и об-
щался с ней, навсегда запомнятся её редкие 

благородство, деликатность, ум, принципиальность, спо-
собность поддержать разговор на любую тему, обширные 
познания в сфере педагогики и других областях и, конечно 
же, её стойкая приверженность лучшим традициям совет-
ской образовательной системы и идеям социализма.

Неповторимый образ Галины Александровны навеки 
останется в наших сердцах. Светлая ей память! 

Чувашский республиканский комитет КПРФ.
Алатырские городской и районный комитеты КПРФ.

Алатырский городской комитет лКСМ РФ.
Чувашское региональное отделение Всероссийского 

созидательного движения «Русский лад».
Алатырские городские отделения ООО «Дети войны», 

Российского общественного движения 
«За новый социализм», ВжС «Надежда России».

ВЕЧНАЯ ПАМЯТЬ ГАЛИНЕ АЛЕКСАНДРОВНЕ ВЛАСОВОЙ

Подарили детишкам радость
В День защиты детей представители Чувашского 

республиканского отделения Всероссийского женско-
го союза «Надежда России» и Чебоксарского горкома 
КПРФ посетили республиканскую детскую клиниче-
скую больницу. женщины устроили праздник для де-
тей из отделения детской онкологии и гематологии, 
вручив им запоминающиеся  подарки. 

«Нельзя быть равнодушными к чужой беде, осо-
бенно к больным детям, – отметила руководи-
тель женской организации Л.В. Орешникова. 

- Мы благодарны коллективу завода имени В.И. Чапаева, 
выделяющему нам для этой благотворительной акции ре-
зиновые мячи».

Пресс-служба Чувашского рескома КПРФ.

В России возродили 
звание «Мать-героиня»

Почётное звание «Мать-
героиня» будут присваивать жен-
щинам за рождение десяти и более 
детей. Всем удостоившимся этой 
награды выплатят по 1 млн. ру-
блей, сообщил Президент России 
Владимир Путин. 

В Чувашии смогут получить зва-
ние «Мать-героиня» около де-
сяти жительниц.

Глава государства также предложил установить еди-
новременную выплату в 500 тысяч рублей при вручении 
ордена «Родительская слава». Награда присваивается 
родителям, воспитывающим семерых и более детей. Вы-
плата при вручении медали «Родительская слава» соста-
вит 200 тысяч рублей. Её получателями являются родите-
ли четырёх и более детей.

Напомним, что в Чувашии статус многодетных имеют 
более 16 тысяч семей. С 2009 по 2021 годы орденом «Ро-
дительская слава» награждены 14 семейных пар, медаль 
ордена «Родительская слава» получили 35 семейных пар. 
Знака материнской славы Чувашской Республики «Анне» 
с 2019 года удостоены 28 матерей, родивших (усыновив-
ших, удочеривших) и воспитавших пятерых и более детей.

С. Петров.


